

ramente se sirvieron de esos términos; y bien, aun así, ¿qué escoge el lector, entre el desbarate o desgobierno y el *laissez faire*?

\*  
\* \*

Para candor, el de los partidarios del certificado prenupcial. ¿Ignoran ellos, en serio, lo que valen los certificados médicos? ¿Creen de veras que la suerte de un matrimonio depende sólo del primer día de bodas? Lógicamente deberían exigir a los esposos un certificado dos veces al día, mañana y tarde.

\*  
\* \*

Se habla de organizar en mejor forma el Colegio de Farmacéuticos. ¡Sea en hora buena! Hay que hacer una Facultad de Farmacia a la europea: que sea todo lo que debe ser, pero nada más de lo que debe ser. El farmacéutico debe estudiar física, química, fisiología, para ser farmacéutico, no para ser físico ni químico ni fisiólogo. Una cosa es una Facultad de Farmacia y otra cosa muy distinta es una Facultad de Ciencias.

En una escuela de comercio se estudia matemáticas, lenguas, geografía, para ser tenedor de libros o perito mercantil, no para ser matemático ni lingüista ni geógrafo.

\*  
\* \*

El hombre debe forjarse y sostenerse desde su interior; de otra manera, el templo caerá.—*Marco Aurelio*.